



# 専門コース 『やってみよう！保育の補助員』



本年度も、専門コース「やってみよう！保育の補助員」に27名の方が受講されました。「保育師に憧れていたけれど資格が無くても働けるなら」「シニアになっても子ども達と関わっていけるなら」等々、動機は様々です。4回の講義と4回の実習で自信をもって、保育の補助員として働きたい！そんな気持ちになった受講後は、市の補助員登録や私立園の情報提供メールに登録する方もいらっしゃいました。この講座の経験を、子どもたちと関わる仕事やボランティア活動に活かしていただければと思います。



①10/7 (月) 園児をとりまく環境と現状と課題  
豊田市役所保育課主幹  
青木 美鈴先生



②10/21 (月) 実習を行う上での注意点  
手遊び 絵本の読み聞かせ実技体験  
豊田市役所保育課指導主事  
三宅 直美先生



⑤11/6 (月) 実習途中のふりかえり  
豊田市役所保育課指導主事  
大杉 香織先生



⑧12/2 (月) 実習のふりかえり  
豊田市役所保育課指導主事  
市村 由佳先生



保育補助員への登録・子育て支援活動の紹介  
豊田市役所保育課  
永田 奈穂主査

### ◆ふりかえり◆

●保育の補助員をするにあたり、具体的な子どもへの接し方(考え方、話し方)を学べて良かったです。又補助員の仕事の募集が市役所にあると知ることができて良かったです。

●やはり女性が多数。おじいちゃんでもできることはたくさんあると思い、研修は続けたいです。

●私も子育てはずいぶん昔の事となってしまいましたが、本日のお話を聞いてまた子どもと触れ合ってみたくなりました。

### ◆ふりかえり◆

●とても楽しくあっという間に過ぎた講義でした。はじめは照れ臭かったですが、だんだんと慣れてきて楽しかったです。園での実習は少し不安で心配です。頑張ります。

●実習に行く時の心得がよくわかりました。絵本の話は自分の子供に読んでいた時のことを思い出して反省したりしました。実習では気をつけて楽しく取り組みたいと思います。

### ◆ふりかえり◆

●他の方の話が聞いてよかった。自分が不安に思っていたことが他の人も思っていて安心しました。先生に個別に話が聞いて少し不安が和らぎました。

●グループ内で実習体験のお話をきいて良かったです。乳児さんは、どんな動きをするのか次回の心構えになりました。その場その場でやれることが違うのかなと思います。まずはその子のお話を聴くことが大事だなと思いました。3.4回目も勉強させていただきたいです。

### ◆ふりかえり◆

●保育師の皆さんも親切に対応して下さい、気持ちよく4回の実習を不慣れながらもなんとか終了できた事に感謝です。

●解決してあげることが大事なのではなく、落ち着いて言えるまで待つという子どもの成長であること、不安であったことを話したら、それについて講義頂き安心することができました。

●シニアができることがあるのがうれしい、他にこのような情報がいろいろあればいいです。